

Crudo hila su segundo máximo en seis meses (El Financiero 28/05/09)

Crudo hila su segundo máximo en seis meses (El Financiero 28/05/09) Clara Zepeda Hurtado Jueves, 28 de mayo de 2009 Cierra petróleo WTI en 63.43 dólares. - SIGUE ESCALADA DEL CRUDO El barril de crudo Texas cerró ayer la jornada en su índice más alto en seis meses, elevado por las previsiones de Arabia Saudita, que prevé un aumento de la demanda de la materia prima ante un posible repunte de la actividad económica en países como China. Los contratos pactados para julio en Nueva York subieron ayer 1.6 por ciento (un dólar), para cerrar en 63.43 dólares por barril. El ministro de Petróleo de Arabia Saudita, Alí al Naimi, pronosticó que el hidrocarburo cerraría el año cerca de los 75 dólares el barril. Con similar tendencia, la mezcla mexicana de exportación cerró la jornada de este miércoles con un ascenso de un dólar con 20 centavos respecto al cierre previo, al venderse en 59.65 dólares por barril, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). Wall Street acabó con una fuerte corrección de 2.0 por ciento en sus indicadores, aunque durante buena parte de la jornada registró tendencias mixtas. La inminente quiebra de General Motors, con una caída en sus acciones de 20 por ciento, tomó el protagonismo y lastró a los índices, que no lograron encontrar apoyo en el buen dato de venta de viviendas de segunda mano. El Dow Jones cayó 2.05 por ciento, hasta los ocho mil 300 puntos, mientras que el S&P 500 acabó con un retroceso de 1.90 por ciento, hasta los 893 puntos, y el Nasdaq tecnológico perdió 1.11 por ciento, hasta los mil 731 puntos. Por su parte, el mercado accionario y el cambiario en México cerraron con pérdidas marginales. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) cerró a la baja, revirtiendo la tendencia que prevaleció a lo largo de la jornada, debido a una toma de utilidades y siguiendo de cerca a Wall Street, al concluir la sesión con una pérdida de 0.54 por ciento, para ubicarse en las 24 mil 507.811 unidades. Mientras, por segunda sesión consecutiva, el peso finalizó con retrocesos respecto al dólar, aunque esta vez mínimas. El peso cerró en los 13.2150 por dólar spot, lo que significó una depreciación de 1.3 centavos, equivalente a una caída de 0.10 por ciento, de acuerdo con datos del Banco de México.